

Öffentlicher Info-Abend zum Thema:

Warum braucht die Schweiz jetzt ein neues Kampfflugzeug?

Referent: Felix Stoffel, Chef Berufsfliegerkorps

Montag, 28. April 2014, 20.00 Uhr

in der Aula der OSRM (Prehl) in Murten

(mit anschliessendem Apéro)





Werte Parteimitglieder und Politikinteressierte

Die bürgerlichen Parteien des Seeb Bezirks laden ein zu einem gemeinsamen Informationsabend mit dem Thema:

„Braucht die Schweiz jetzt ein neues Kampfflugzeug?“

Die Meinungen dazu gehen erwartungsgemäss auseinander. Der Abstimmungskampf ist in der heissen Phase angelangt und läuft momentan auf Hochtouren. Auffallend sind dabei leider auch die zahlreichen Halbwahrheiten von Möchtegern-Spezialisten, die via Communiqués und Leserbriefen in der Öffentlichkeit herumgegeben werden. Die Position der SP und der Grünen, inklusive der Grünliberalen, ist seit längerem klar. Aber sind sie die Beschaffungs- und Sicherheitsexperten, als die sie sich geben?

Da wollen wir bürgerlichen Parteien des Seeb Bezirks es doch lieber genauer wissen und lassen mit Felix Stoffel, er ist Chef des Berufsfliegerkorps der Schweizer Armee, einen Spezialisten zu Wort kommen, der uns genauestens aufzeigen kann, wieso es gerade jetzt ein neues Kampfflugzeug braucht, wie dieses innerhalb des Armeebudgets finanziert werden kann und welche Auswirkungen der Kauf auf die friedens- und sicherheitspolitische Lage sowie in Bezug auf das restliche Rüstungsprogramm innerhalb der Armee mit sich bringt.

Der Anlass bietet dem Publikum die Möglichkeit, sich seine offenen, allenfalls auch kritischen Fragen zur aktuellen Flugzeugbeschaffung direkt nach dem Vortrag oder beim anschliessenden Apéro durch Felix Stoffel beantworten zu lassen.

Die bürgerlichen Parteien des Seeb Bezirks

